
国際会長主題   ともに、光の中を歩もう 

アジア会長主題  ワイズ運動を尊重しよう 

東日本区理事主題 広げようワイズの仲間 

富士山部長主題 活き活き仲良し富士山倶楽部 

富士会長主題   豊かな心で楽しい活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

*富士クラブ 8月例会 

日時  2017年 8月 9日（水） 18：30～ 

場所  アパホテル 

受付     小林徹君   矢部愼一君 

司会            岩辺富雄君 

1.開会点鐘         漆畑義彦会長 

1.開会の辞         吉澤廣美君 

1.ワイズソング、ワイズの信条  司会 

1.区理事・部長・会長主題の唱和 司会 

1.会長挨拶        漆畑義彦会長 

1.ゲスト、ビジター紹介  漆畑義彦会長 

1.各委員会報告 

1.書記、会計、事務局報告 

1.出席率・スマイル報告 

1.閉会の辞         鈴木靖巳君 

閉会点鐘         漆畑義彦会長 

 

*納涼親睦会  親睦委員会 

 

 

 

在籍数 ２０名 出席数 １2名 スマイル 12.000円 ＣＳ基金 ３６７円 

功労者 １名 出席率 63.2％ 同上累計 22,000円 同上累計 367円 

連絡主事 １名 ゲスト 名     

 

第３０期クラブ役員 

会長 漆畑 義彦  書記 高野  亨 

A副 増田  隆   会計 小澤 嘉道 

B副 小林  徹   監事 樫村 好夫 

監事 仲澤 昭夫 

巻 頭 言  
 

  書記  高野亨 

富士クラブ第 30 期漆畑会長の初仕事の富

士山部各クラブキックオフ例会訪問も皆様の

ご協力とご参加をうけまして無事に終了いた

しました。各クラブを訪れまして富士クラブ

30 周年記念例会のアピールを皆で横断幕を

掲げながら行ないました。その効果で富士山

部の皆様に 2018年 3月 24日の富士クラブ 30

周年記念例会が浸透させる事ができたと思い

ます。 

富士クラブ内でも 30 周年の組織委員会も

立ち上がりました。まさに全員参加の体制で

す。実行委員長の鈴木ワイズを中心にこの 2

～3 ヵ月位に決定しなければならない事が多

数あります。各委員会及び委員の皆様と協議

を重ねよりよい 30 周年を迎えられますよう

にメンバー全員が一丸となって進んでいく事

が、後の達成感を何倍にも膨らませて皆で美

味しい美酒を乾杯できると思います。 

まさに皆様、豊かな心で楽しい活動（30周

年記念例会）に向かいましょう！ 



誌上マイタイム 

加計学園問題とマスコミの問題 

菊池初彦 

 今話題になっている国家戦略特区は取得権益

団体やそれを所管する省庁の反対でできなかっ

た事業を政治主導で突破し実現させることが主

旨だと思います。 

その手続きには公明さが大事であります。今

世間を賑わしている加計学園問題についても手

続きの運びに非を唱える前川前文部次官もいれ

ば是を唱える加戸前愛媛県知事もいます。 

 両者を公平に報道して視聴者（国民）に主体

的に評価をしてもらうというのがマスコミの本

来の役割だと考えます。一方の情報ばかりを流

していたら視聴者（国民）は正確な評価が出来

ません。マスコミは公平にバランス良く情報を

冷静に届けるという姿勢が不可欠です。 

 それにしても優秀な頭脳を持っている官僚の

皆様の記憶力が無いのにはガッカリです！ 

おそらく国民の皆様の納得する様には加計問題

認可を一度白紙に戻すしか無いのではない

か・・・ 

 

 

富士宮・富士クラブ 7月合同初例会 

両会長と 7月誕生日のワイズメン 

 

7月役員会報告    書記 高野亨 

・富士山 YMCA より例年通り台湾 YMCA からの 4

名の研修生を 7月 23日の富士まつりの花火見

物招待の依頼がありました。当日の午後に三保

水族館を見学し、夕方より食事と花火見物に案

内する予定が決まりました。 

・富士クラブの 8月納涼例会をアパホテルで会

費￥5,000 で行なう案がドライバー委員長よ

りあり了承されました。 

・富士クラブ 9月例会の卓話者として電子ピア

ノをひきながら歌う田中みどりさんにお願い

する案がドライバー委員長よりあり了承され

ました。 

・富士クラブ 30周年記念例会に向けての組織委

員会案が実行委員長より提案されました。承

認されました。 

・30周年実行委員長より 8月の役員会より開始

時間を早めて 30 周年の協議時間の確保をお

願いしたいとの申し出によりまして、8 月よ

り第 3水曜日の役員会の開始時間を 18：30～

とする事が了承されました。 

 

 

７月例会報告 ブリテン副委員長 鈴木靖巳 

７月２５日富士宮パテオンにて富士宮幹事で２

９年度富士・富士宮合同初例会が開催されまし

た。（富士１２名・富士宮１８名・他クラブ３

６名）来賓富士宮市長（代読）そして栗本東日

本区理事に続いて加藤富士山部長の公式訪問の

挨拶がありました。講演として富士宮に平成 28

年 2月に富士宮市内の高校生が連携し、高校生

の視点で地域振興・ビジネスの手法を実践から

学び、進学や就職に向けての学習意欲の増進と

共に、地域における人材育成を目的に市内５校

の高校生で設立された富士宮高校会議所の説明

発表があり出席された他クラブのメンバーも質

問関心が多くありました。最後に三島クラブ 40

周年、わが富士クラブ 30周年そして沼津開催の

東日本区大会のアピールが行われました。7 月

10日の伊東クラブ（暖香園）、14日沼津・三島・

御殿場（東山荘）19日下田クラブ（下田東急ホ

テル）、24日熱海クラブ（KKRホテル熱海）、

26日熱海グローリー（KKRホテル熱海）で開催

された初例会に出席された役員をはじめメンバ 

―の皆様方ご苦労様でした。 

 

 
栗本理事、合同例会にて 


